
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
6 月RI 月間テーマ 『ロータリー親睦活動月間』 

第 3233 例会   2021 年 6 月 22 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

43 回目の会長の時間です。
あと何回と指折り数えていまし
たが、もうゴールはすぐそこに
見えています。本日含めあと3
回です。最後までお付き合い願
います。 

 
先週例会後「旅するピアノ」

の件で、鹿討直前、佐々木史昭君と3 人で花巻空港へ打ち
合わせに行ってまいりました。先方よりは髙橋社長、石崎
取締役に対応して頂き、8 月初旬から9 月いっぱいまでピ
アノを設置することを了解いただきまいた。とても協力的
に対応頂き感謝しております。 

ピアノの予算の件につきまして、今回ピアノ購入費と移
動費で税込み150,000 円となっています。この金額は今年
度予算で執行しますので、了解の程お願い申し上げます。
その後発生する金額からは次年度で処理する事にしたいと
思います。 

 
6/11 は、最終のファイヤーサイドミーティングを開催す

る事が出来ました。「じゃんご」を貸し切りにして忙しく働
く鹿討直前に感謝すると共に、11 名の出席者で盛り上がっ
た会合になったと思います。 

来年度は自分がファイヤーサイドミーティングの担当に
なりますので、活発な意見交換をする事が出来る場所の設
営に努めたいと思います。 

 
本日は新年度事業計画発表です。この所信を橋川エレク

トは、夜なべをしてまとめられたと聞いております。ま
た、この所信が次年度会員の活動指針にもなるものです。
橋川エレクト宜しくお願い致します。橋川エレクトに続い
て、先週報告が出来なかった各委員長に本年度活動報告を
して頂きます。心づもりをお願いします。 

 
本日例会後、ホテルシティプラザ北上において、佐藤ガ

バナー補佐主催の2520 地区花北地区6ＲＣ会長幹事引継
ぎ会が開催されます。当クラブより佐々木史昭次年度ガバ
ナー補佐をはじめ、新旧会長幹事で出席して来ます。主な
議題はＩＭの振り返りと次年度ＩＭ開催クラブについて、
次期ガバナー補佐訪問とガバナー訪問日程調整です。花巻
ＲＣは花北地区ガバナー補佐杯ゴルフ担当になっています
ので、その日程も調整してこようと思います。 

 
6/17 はぬくまる食堂フードパントリーの日です。今回は

73 家庭に支援を届ける事になっています。前回のような玄
関での受け渡しではなく、通常通りの流れでの開催となり
ます。参加協力して頂ける方は宜しくお願い致します。 

◆3232 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

 
 
 

 
 

四つのテスト THE4-WAY TEST 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

□開会点鐘              阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 

□会長の時間             阿部会長 
クラブ協議会 花巻ＲＣ細則条項改正について  

 阿部会長 
□幹事報告および委員会報告      幹 事 

□出席報告              出席委員会 

□ニコニコ・ボックス    ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘              阿部会長 

 

 
 
 
 

・R4 年4 月9 日(土)創立30 周年記念式典並びに祝賀会
について（第一次ご案内）  

〔国際ロータリー第2520 地区 石巻南RC 会長 須永 光春〕    
・2022 年ヒューストン国際大会の登録について  

〔国際ロータリー日本事務局 クラブ・地区支援室〕 
 

・ＲＬＩ研修パートⅠ参加者募集のご案内 
 ＲＬＩ研修デスカッションリーダー募集のご案内 

〔RI 第2520 地区 2021-22 年度 ガバナー 鈴木 俊一〕 
 
・ハイライトよねやま Vol.255 

〔公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会〕 
 

・R3 年度 花巻市民憲章推進協議会総会資料 
〔花巻市民憲章推進協議会〕 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■会長の時間（43/45）  阿部 一郎 君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

6 月29 日(火) 最終夜例会（菊の会合同）18：00～  
ホテル花城 担当：幹事/親睦委員会  

7 月6 日（火）慶祝、新年度乾杯 
クラブ協議会 会長/幹事/大委員長/理事/副幹事抱負  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

 

貝柱のチリソース丼   
 

藤村弘之君 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
【阿部 一郎 君】 
次年度会長指針の力強い表明、橋川次年度会長のリーダーシッ
プの一環を垣間見えた様な気がします。 
「超我の奉仕で新たな未来を拓こう」に向け頑張って下さい。
非常に期待しています。  
【藤田 勝敏 君】 
先週はファイヤーサイドミーティング大変ご苦労様でした。 
これから準備に入りますが６/２９の最終夜例会よろしくお願
いします。  
【橋川 秀治 君】 
本日は新年度事業計画をお話しさせて頂きました。もう、あと
半月となりましたが、伝統ある花巻ロータリーの歴史におい
て、何が出来るのか、そもそも私がやっていいのか自信もあり
ません。ともかく頑張りたいと思います。  
【高橋 豊 君】 
１１日(金)久しぶりにファイヤーサイドミーティングに参加し
ました。非常になごやかで楽しい会で少し飲み過ぎました。 
平均年令が少し高めでしたが、次回は若い人を誘って有意義な
会になることを期待しています。鹿討君美味しかったです。  
【上田 穣 君】 
最近はコロナの関係であそこへ行った、ここの温泉が良かった
などと気軽に言える状況ではなかったのですが、６月１１日の
ファイヤーサイドミーティングは、ロータリーの皆さんとの楽
しい時間を過ごし、さらにわいわい騒いだことも言えるので、
ニコニコボックスをします。  
【佐々木 史昭 君】 
本日は国際ロータリー第２５２０地区第２分区花北地区の会長
幹事会の引き継ぎ会が、北上のホテルシティプラザで開催され
ます。ガバナー補佐を担当させていただきますが、自然体で、
各クラブの主体性を尊重し、ロータリーの素晴らしさを感じら
れるように努めて参りたいと思います。よろしくお願い申し上
げます。  
【立花 徳久 君】 
１１日に行われたファイヤーサイドミーティングがすごく楽し
く盛り上がりました。中々聞けない様なお話しを先輩から話し
てもらい有意義な時間を過ごさせて頂きました。橋川次年度す
ごく期待しております。  
【吉田 和洋 君】 
先週の土曜日 私は休みだったのですが、会社から”ネットが
つながりません！”の電話。まぁ、電話交換主装置の主電源を
一回切って、再度ON にしてと指示。事なきをえました。 
今の時代ネットが主流で、つながらないと仕事になりません。
本日午後点検となります。  
【藤原 喜子 君】 
先週火曜日、例会後に藤田幹事から次期幹事の留意事項を1
時間もかけてレクチャーして下さいました。 
藤田さんは完璧にデータ管理していらっしゃって増々尊敬の念
を抱きました‼クラブ運営及び、活動計画書の変更部分ほとん
ど藤田幹事がして下さって、私はやる所がないのに、気持ちだ
けが焦ってテンパっております。藤田幹事ごめんなさい。橋川
次期会長、藤田次期会長エレクド、ちゃんと出来なかったら早
めにSOS 出しますので、助けて下さい‼お願いします。 

 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ   
6/9(水)花巻市内RC 新会長・幹事Zoom 会議 

橋川秀治君・藤原喜子君・佐々木史昭君 
6/11(金)ファイヤーサイドミーティング 

阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・三田望君・
高橋豊君・上田穣君・立花徳久君・佐々木史昭君 
吉田和洋君・鹿討康弘君・藤村弘之君5/三田

20(木)ぬくまる     
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31 人中 14 人 出席  出席率56.0％ 

   前回修正  68.0％ 

6 月 17 日 第15 回フードパントリー 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆クラブ協議会 新年度事業計画発表 
 担当 橋川エレクト 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆年間事業報告   （各委員会/地区）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

活動計画書の会長挨拶をもと
に新年度事業計画を発表します。
スローガンは「超我の奉仕で新た
な未来を拓こう」としました。 

コロナで得た経験を糧に「旅す
るピアノ事業」「100％出席例会
等達成」「知人を例会や活動に招
待する」「国内外の友好活動再開」
など次につながる活動を理事会、
例会、戦略会議で皆さんのご意見
を頂きながら進めて参ります。 

地区大会に代わる記念事業 地区ロータリ

ーを語る～ガバナーメッセ－ジと奉仕活動

商会のDVDができました。クラブへ配布し

てありますのでご覧ください。花巻はぬく

まる活動です。鹿討さんありがとうござい

ました。 

ロータリー財団委員長 稲田君 

 

親睦委員長 藤村君 

 

会員選考委員長 髙橋君 

 

ロータリー情報委員長 鹿討君 

地区代表委員 吉田君 

 


